

COMMUNIQUE DE PRESSE

PROFESSIONALISATION DE LA FLE

VERONIKA GONCHAROVA DEVIENT LA PREMIERE DIRECTRICE SPORTIVE PROFESSIONNELLE DE LA FLE

Le comité central de la FLE a décidé à l'unanimité de créer le poste professionnel de directeur sportif et de conférer la responsabilité à Madame **Veronika Goncharova**.

Veronika Goncharova est directrice sportive bénévole de la FLE depuis deux ans. Elle restera au sein du comité central mais ne participera pas aux votes touchant la politique sportive.

La décision a été prise à la suite de préparatives de longue haleine et au centre desquelles se trouve un papier stratégique qui vient d'être présenté au ministre des sports Dan Kersch. La stratégie est fondamentalement basée sur le LTAD (Long Term Athlete Development).

Mme Goncharova est âgée de 29 ans et de nationalité Russe, en plus de sa langue maternelle elle parle couramment l'Allemand et l'Anglais et elle comprend le Français ainsi que le Luxembourgeois. Pour ces deux langues elle continue de suivre des cours intensifs.

Sportivement Veronika a été un grand talent du fleuret Russe ; ancienne numéro 5 du classement cadettes elle a optée pour les études en premier lieu sans pour autant délaisser totalement le sport. Ainsi elle réussit avec distinction la formation à la célèbre école du sport de la réserve olympique à Moscou avant d'enchaîner sur des études en affaires auprès des universités de Moscou (bachelor) et Kiel (master).

La combinaison des compétences dans le monde des affaires et celui du sport qui fait de Mme Goncharova la candidate idéale.

Entre 2009 et 2013 elle a été capitaine d'équipe de l'équipe de la région de Moscou, après son départ en Allemagne elle a remporté entre 2015 et 2019 des tournois au Danemark, en Allemagne et en Belgique.

Au Luxembourg Veronika s'est inscrite au Cercle Grand Ducal d'Escrime.



VERONIKA GONCHAROVA



Fédération Luxembourgeoise d'Escrime

Le comité central

Sur le plan stratégique elle a joué un rôle fondamental dans le développement du concept LTAD pour l'escrime qui s'inscrit dans la politique sportive poursuivie par le ministère des sports et le comité olympique et sportif luxembourgeois.

« Nous sommes très contents de pouvoir compter sur Veronika à temps plein pour développer les activités d'escrime au Luxembourg » explique Gerard Zens, président de la FLE qui rajoute que « Veronika pourra aussi aider les cercles sur le plan administratif, les demandes ont continuellement augmentés et pour les volontaires ce n'est pas toujours facile à suivre les développements. En tant que fédération nous voulons les aider sur ce plan aussi. »

Veronika Goncharova est consciente du travail qui se trouve devant elle « Je vais pouvoir utiliser mes expériences acquises en Russie mais je suis conscient que l'approche Luxembourgeoise est différente, prendre le meilleur des deux philosophies sera mon grand défi et je suis excitée de pouvoir travailler avec tous les cercles au Luxembourg. »

Les détails planifiés seront présentés lors de l'assemblée sportive en début de saison.

Communiqué le 14.07.2021